

## Nouveau blocage, QM en fusion, QMA au bord de l'explosion!

le 24 mars 2025

Depuis quelques jours, les tensions que l'UFAP UNSa JUSTICE Moulins dénonçait récemment se concrétisent. Deux jours après le blocage en cours de promenade, la tension au QMA ne retombe pas. Jeudi, un agent a été violemment bousculé par un détenu en crise, l'intervention du codétenu et l'arrivée rapide des renforts ont évité que l'agression ne soit plus grave.

Vendredi, la journée a été particulièrement longue et tendue.

La matinée a commencé par un mineur, frustré par un refus qui a tenté de porter un coup de tête à un agent. Devenu ingérable, il a été mis en prévention.

Un second incident a alors éclaté au quartier mineur. En effet, cinq détenus en pause durant leur formation sur la cour de promenade, ont refusé que celle-ci soit fermée. Alors que les agents ont voulu procéder à cette fermeture, les détenus se sont opposés, l'un d'entre eux bousculant un agent pour l'en empêcher. Les agents et les renforts qui s'étaient rendus sur place ont dû user de la force pour réintégrer les mineurs en cellules. L'un d'entre eux, particulièrement virulent a dû être mis en prévention.

La journée s'est clôturée par un nouveau blocage en cour de promenade, impliquant la même aile que la dernière fois, avec de nouvelles dégradations à la clef. Une fois de plus, les ERIS de Lyon et de Dijon ont dû faire le déplacement pour mettre fin au blocage.

Deux des meneurs ont été transférés à l'issue du mouvement, d'autres ont été placés au quartier disciplinaire et à l'isolement. Des agents volontaires renforcent la détention ce week-end.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins remercie les agents qui sont restés disponibles durant cette longue journée et qui vont renforcer la détention ce week-end.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande des départs rapides au quartier Mineur où la tension règne également.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins alerte de nouveau sur la situation du QMA, qui prend l'eau de toutes parts! Sauf au QSL avec son unique occupant, les juges semblent avoir oublié l'existence de cette partie de l'établissement!

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins remercie une nouvelle fois les ERIS pour leur intervention. C'est la troisième fois cette semaine qu'ils doivent intervenir pour Moulins, ce n'est jamais un bon signal.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins, Le secrétaire local

Cédric Rochis